

RINGKASAN

RIZKIA NUR SAMSI. Audit atas Utang Pembelian Obat Klinik pada PT BTC oleh KAP HSR & Rekan (Audit of Clinic Medicine Payable at PT BTC by HSR & Partners Public Accountant Firm). Dibimbing oleh EKA MERDEKAWATI.

Utang usaha merupakan bagian yang penting pada laporan keuangan perusahaan karena karakteristiknya yang memiliki nilai saldo yang besar dan jangka pelunasannya relatif cepat. Oleh Karena itu, suatu perusahaan perlu mengelola utang usaha dengan efisien supaya rasio likuiditasnya tetap berada pada tingkat yang wajar agar arus kas perusahaan tetap lancar sehingga kegiatan operasionalnya tidak terhambat dan perusahaan bebas dari risiko kredit macet.

PT BTC merupakan perusahaan klien KAP HSR yang bergerak di bidang pelayanan kesehatan. Salah satu utang usaha yang timbul pada laporan keuangan PT BTC tahun 2021 adalah utang pembelian obat klinik. Terdapat kekeliruan dalam pencatatan utang pembelian obat klinik PT BTC, dimana perusahaan telah melakukan pembelian secara kredit, namun perusahaan belum mengakui utang usahanya. Maka, diperlukan peran auditor untuk melakukan audit atas utang usaha untuk memastikan bahwa pencatatan, pembukuan, dan pelaporan utang usaha perusahaan telah sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku.

Tujuan penulisan laporan akhir ini adalah untuk menguraikan tahap audit yang dilakukan auditor KAP HSR & Rekan. Tahap audit dibagi menjadi empat yaitu, tahap penerimaan perikatan audit, tahap perencanaan audit, tahap pelaksanaan audit, dan tahap pelaporan audit. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penulisan laporan akhir ini adalah yaitu wawancara, observasi, dan studi pustaka.

Pada tahap penerimaan perikatan audit, KAP HSR & rekan membuat kesepakatan kerjasama dengan PT BTC berupa audit atas laporan keuangan PT BTC periode 31 Desember 2021. Pada tahap perencanaan audit, KAP HSR & Rekan menyusun tim audit, jadwal, pemahaman bisnis dan pengendalian intern, identifikasi risiko, penentuan materialitas awal, dan penyusunan program audit terhadap PT BTC. Pada tahap pelaksanaan audit, auditor melakukan pengujian pengendalian internal dan pengujian substantif, lalu didapati bahwa terdapat kurang catat pada persediaan dan utang pembelian obat klinik karena adanya inkonsistensi antara basis kas dengan basis akrual dalam pengakuan persediaan obat klinik PT BTC. Pada tahap pelaporan audit, KAP membuat *management letter*, draft laporan keuangan, dan finalisasi laporan keuangan audit PT BTC.

Kata Kunci: Audit, Utang Usaha.